

Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 25. August: Stockental

08.09.2021

27 PTS-lerInnen trafen sich bei bestem Bikewetter in Seftigen um die Stockental-Tour in Angriff zu nehmen. Wir fuhren, in drei Gruppen, über Gurzelen Richtung Längenbühl zur Dittligmühle. Nach 8 km waren dort die ersten Höhenmeter geschafft und wir konnten den feinen Kaffee, die frischen Weggli und die sehr nette Bedienung in der Dittligmühle geniessen. Gut gestärkt radelten wir weiter nach Uebeschi und Höfen ins Stockental. Den Single-Trail, hinter dem TCS-Zentrum, bewältigten alle mit Bravour. Einmal über die Simme und schon erreichten wir unseren Picknickplatz in Wimmis, wo gerade der Grill eingeheizt wurde. Als Dank für die gespendete Wärme, machte sich Christian Antener daran einen "Ster" Holz zu hacken. Merci Christian! Unser Weg führte uns weiter durch Wimmis. Über zwei löchrigen Brücken querten wir die Kander und schon bald fuhren wir gemütlich durch das Glütschbachtal. Bei den Sandsteinhöhlen machten wir einen Bananenhalt. Fritz Mathys "putzte" sein Velo im Glütschbach und das Gruppenfoto musste auch noch in den Kasten. Frisch gestärkt waren wir parat für den Aufstieg nach Amsoldingen. Dem Uebeschisee entlang erreichten wir bald den Uetendorfberg. Jetzt ging es nur noch bergab bis nach Seftigen. Nach einer unfallfreien Velotour trafen sich 26 PTS-lerInnen, mit einem Lächeln im Gesicht, zum Schlussstrunk auf der Terrasse des Restaurant Höfli in Seftigen. Danke an alle TeilnehmerInnen, es hat Spass gemacht! Ein spezieller Dank geht an die zwei Co-Leiter Beat Haslebacher und Franco Zorzi, welche die Gruppen souverän über alle Klippen geführt haben.

Pia Noirjean

123

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/stockental.php>